Silvia E. Mori

El 3 de diciembre de 1999 falleció la Dra. Sivilia Esperanza Mori en Nueva Orleans, el día de la iniciación del Congreso de la Asociación Americana de Hematología.

Había nacido en Rosario, cursando los estudios de Medicina en la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad de esta ciudad. En el postgrado inmediato completó la Residencia de Clínica Médica, obteniendo a continuación el título de especialista en dicha disciplina. Posteriormente inició los estudios de Hematología, obteniendo gran parte de su formación en el Hospital Ramos Mejía, cuando era jefe del servicio de Hematología el Dr. Gregorio Bomchill.

En 1971 comenzamos la creación del servicio de Hematología del Hospital Italiano de Rosario en el que se desempeñó como Jefa de Clínica durante muchos años y hasta su deceso.

Si bien ejerció siempre la Hematología general, se dedicó con especial interés a desarrollar el área de Hemostasia y Trombosis. Es así que en 1995 se nos encomienda el desarrollo del Departamento de Hemostasia y Trombosis en el Instituto Cardiovascular de Rosario, haciéndose cargo de la dirección del mismo.

Fue miembro de diversas sociedades científicas como la Sociedad Argentina de Hematología, Grupo CAHT, Sociedad Internacional de Hemostasia y Trombosis y Sociedad de Hematología de Rosario en la que ocupó varios cargos directivos, entre ellos la Presidencia. Integró, además el Tribunal de Evaluación y el de Recertificación en la especialidad Hematología en el Colegio de Médicos de la Segunda Circunscripción de la Pcia. de Santa Fe.

Quienes la conocimos estrechamente, como en mi caso en que fuimos socios y amigos durante treinta años, sabemos que tenía una gran capacidad intelectual caracterizándose por la forma escueta pero precisa de decir las cosas.

Nos dejó a una temprana edad, en forma imprevista y cuando estaba en el momento más productivo de su carrera. Llena de proyectos que, en este momento de tristeza, todos sus colegas y colaboradores hemos decidido llevar a cabo como manera de honrar su memoria.

> Dr. Miguel angel Raillon Servicio de Hematología H. Italiano - Rosario

Eduardo Ruberto

El Comité de Redacción me ha encargado la honrosa y dura tarea de despedir con estas líneas al Dr. Eduardo Ruberto quien falleció en forma abrupta e inesperada el 3 de enero del año 2000.

Eduardo llegó a Mar del Plata luego de egresar del Curso para Médicos Hematólogos de la S.A.H. como Jefe del Servicio de Hematología del Hospital Privado de Comunidad, cargo que ocupó hasta su desaparición.

Se destacó rápidamente por sus conocimientos científicos, su actualización permanente, su dedicación al trabajo y su rigurosidad profesional.

Pero de "El Flaco" nos queda mucho más: su sobriedad en el trato, su afecto constante y una amistad a toda prueba.

A Mónica, su mujer y a su pequeña Josefina, como a todos sus amigos su ausencia nos deja una tristeza enorme que sólo el recuerdo de quién fue puede apaciguar.



Obituarios

10.55721